
報告書 
 

議会改革特別委員会 

委員⾧ 森田則子 様 

 

第 3 作業部会（議会の ICT 化） 

部会⾧ 太田祐介 

 

― 記 ― 

 

 議会 ICT 化作業部会では、議会の ICT 化について調査・検討を行っておりましたが、議

会単独での取組みでは、ペーパーレスを行っても予算へは十分効果的とは言えないことがわ

かりました。 

 しかし、議会の ICT 化は、ペーパーレスへの対応、セキュリティ面での強化、情報共有

の迅速化などで効果があると考えられるので、行政と連携する形での ICT を模索すべきで

あると考えます。 

 

以上 

 


